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Liebe Gemeindebürger!

Studien sagen uns einen Ärz-
temangel am Land voraus. 
Zwei Drittel der steirischen 
Landärzte gehen in den nächs-
ten Jahren in Pension und 
folgen somit  Frau Dr. Hoff -
mann-Moder. Die Planstellen 
lassen sich kaum nachbe-

setzen. Gründe dafür sind Vertragsbedingungen 
für Kassenstellen, welche nicht lukrativ sind, sowie 
der Konfl ikt von Ärztekammer und Apothekenkam-
mer (Hausapotheke gegen öff entliche Apotheke). 

Leider konnte die off ene Stelle von Frau Dr. Hoff -
mann-Moder noch immer nicht nachbesetzt wer-
den. Deshalb ist es auch wichtig, als Marktge-
meinde Birkfeld zum Wohle der Patienten und 
Bürger ein positives Zeichen für potenzielle Inte-
ressenten zu setzen. Daher beschloss man in der 
jüngsten Gemeinderatssitzung, die Ordinations-
förderung in der Höhe von 14.000 Euro für den 
„neuen“ Arzt Dr. Michael Adomeit, auch ohne die 
Erklärung zum Bereitschaftsdienst, auszubezahlen.

Euer Vzbgm. Patrick Derler
0676/5831240
patrick-derler@gmx.at
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Dringlichkeitsantrag FPÖ

Der Antrag auf Ausbezahlung ei-
nes Schulstartgeldes (100 Euro)
für Taferlklassler wurde mit den 
Gegenstimmen der ÖVP nicht auf 
die Tagesordnung aufgenommen.

1. Fragestunde

GR Zink:  Wurden in Bezug auf die 
Einführung eines Berndorfer Mo-
dells bereits Informationen ge-
sammelt?
OT-Bgm: Die Informationen wer-
den derzeit gesammelt und in ei-
ner Ausschusssitzung vor Weih-
nachten bearbeitet.

Vzbgm. Derler: Wie kann es sein, 
dass sich auf der Prioritätenliste 
für Straßensanierungen auch In-
teressentenwege befinden, wel-
che von der Gemeinde zu 100 
Prozent finanziert werden und an-
dere nicht? 
Bgm: Das ländliche Wegenetz des 
Landes Steiermark ist fehlerhaft 
und weist Interessentenwege als 
Gemeindestraßen aus. An der 
Ausarbeitung eines richtigen We-
genetzes wird gearbeitet.

GR Übleis: Wird es eine Teilsanie-
rung der Reithstraße in Waise-
negg geben?
Bgm: Sanierungen passieren nach 
Vorschlägen des Landes.

Vzbgm. Derler: Um den Tourismus 
zu stärken, wäre die Errichtung 
von Verleihstationen für E-Bikes 
in Birkfeld richtungsweisend. Gibt 
es hierzu Überlegungen?
Bgm: E-Bikes werden in der Ener-
gieregion Joglland West eine gro-
ße Rolle spielen. Maßnahmen da-
hingehend werden besprochen.

GV Pfeifer: Wäre es möglich, zu-
sammen mit verschiedenen Ver-
einen und den Edlseern ein Hoa-
matfest zu organisieren?

Bgm: Es gab bereits Gespräche 
über einen Edlseerwandertag. 
Hierzu wird es eine weitere Zu-
sammenkunft geben.

GR Übleis: Werden die Laternen in 
Gschaid auf LED umgestellt?
Bgm: Dieses Projekt wurde in der 
Energieregion Joglland West für 
das Jahr 2017 anvisiert.

Vzbgm. Derler: Gibt es Neuigkei-
ten bezüglich der Sanierung des 
Interessentenweges „Häusler-
weg“ im OT-Haslau?
Vzbgm. Grabner: Es muss ein 
Zusammentreffen aller Interes-
senten stattfinden, um eine Wahl 
des Obmanns etc. durchzuführen. 
Danach muss ein Antrag für eine 
Förderung an die Landeskammer 
gestellt werden.

GR Ebner: Ist bereits eine Nach-
folge von Frau Dr. Hoffmann-Mo-
der bekannt?
Bgm:  Dazu werde ich in meinem 
Bericht Stellung nehmen.

GR Zink: In der letzten GR-Sitzung 
wurde gesagt, dass die Beschlüs-
se betreffend der Ansiedelung 
der Firma Hofer in der nächsten 
GR-Sitzung gefasst werden. War-
um ist hierzu nichts auf der Tages-
ordnung?
Bgm: Die Unterlagen wurden der 
Gemeinde nicht vorgelegt und da-
her können auch keine Beschlüs-
se gefasst werden.

GR Ebner: Wird der „Hinterhofer-
weg“ in Piregg saniert?
Bgm: Eine Sanierung seitens der 
Gemeinde ist nicht vorgesehen, 
da es sich um einen Interessen-
tenweg handelt.

GV Pfeifer: Gibt es Neuigkeiten in 
Bezug auf die neue Aufbahrungs-
halle?
Bgm: Ein Plan liegt vor, muss je-
doch aus Kostengründen überar-

beitet werden.

2. Bericht des Bürgermeisters

Straßensanierungen 2016 --> 
600.00 - 650.000 Euro

Feistritztalbahn --> gute Saison, 
zirka 15.000 Besucher, Beantra-
gung der Anschlussbahnkon-
zession, um Personen und Gü-
terverkehr zu ermöglich sowie 
Fördermittel des Bundes zu erhal-
ten

Parzellierung Bauplätze Linden-
weg --> Beginn für die Bauwerber 
voraussichtlich im nächsten Jahr

Dr. Hoffman-Moder --> Planstel-
le wurde wieder ausgeschrieben, 
nächste Entscheidung fällt Ende 
Oktober

Wasserversorgung --> Mittelfris-
tig notwendige Investition ca 1,5 
Millionen Euro, Diskussion über 
Änderung der Tarife notwendig

6. Grundsatzbeschluss über die 
Anschaffung eines Mannschaft-
stransportfahrzeuges mit Allrad 
für die FF-Koglhof

7a. Ordinationsförderung
Herrn Dr. Adomeit wird die Or-
dinationsförderung von 14.000 
Euro auch ohne die Erklärung zum 
Bereitschaftsdienst ausbezahlt.

7b. Förderung der Feistritztal-
bahn durch Bedarfszuweisun-
gen von 235.000 Euro

8. Kostenaufteilung Sanierung 
Staudachbauer Weg
Die Gesamtkosten der Sanierung 
des Interessentenweges werden 
zu 65 % von der Landwirtschafts-
kammer, zu 17,5 % von der Ge-
meinde und zu 17,5 % von den 
Interessenten getragen.

Konzeptvorstellung-Aufbahrungshalle Birkfeld:
Das Konzept für die neue Aufbahrungshalle wurde 
präsentiert.

Vergabe - „Wasseralarmierung“:
Um zukünftig ev. auftretende Rohrbrüche schneller 
zu orten, wird ein System in der Wasserversorgung 
installiert, welches einen Wasserverlust anzeigt. 
Es wurde eine Firma mit der Umsetzung beauftragt.

Fahrzeuganschaffung für Bauhof:
Da das alte Fahrzeug nicht mehr fahrtüchtig war, 
wurde der Beschluss für eine Neuanschaffung 
(Pickup) getroffen. 

Vergabe - Möbel/Kläranlage (Birkfeld):
Wurde beschlossen.

Beauftragungen Heizkörpertausch/Pufferspei-
cher und Heizungssteuerung:
für die VS - Birkfeld und Peter-Rosegger-Halle wur-
den beschlossen.

Rauchstubenhaus Schirner:
Die Sanierung des Daches mit Schilf wurde be-
schlossen.

Kläranlage Birkfeld:
Die Erneuerung der Phosphatdosieranlage wurde 
beschlossen.

Kühlgemeinde-Waisenegg:
Die Vorauszahlung der Fördersumme wurde be-
schlossen.

Ich, Vzbgm. Patrick Derler, möchte mich bei der 
Landjugend Birkfeld in aller Form entschuldigen, 
dass ich im letzten Kurier der FPÖ-Birkfeld, ohne 
Einwilligung, ein Foto mit ihnen veröffentlicht habe. 
Dies hat keinerlei parteipolitische Bedeutung, son-

dern soll lediglich zeigen, bei welchen Veranstal-
tungen ich als Vizebürgermeister teilgenommen 
habe. Sollte sich in Zukunft eine ähnliche Situation 
ergeben, werde ich vorab über eine eventuelle Ver-
öffentlichung mit der Landjugend Birkfeld sprechen.

Klarstellung Landjugend Birkfeld

F.d.I.v.: FPÖ Steiermark, 8010 Graz

Aus dem VorstandAus dem Gemeinderat vom 22.09.2016
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Veranstaltungsrückblick

15 Jahre Sobeges 40er LPO Mario Kunasek

RFJ Kleinfeldturnier Haslau Rallye Weiz

Paintball RFJ Weiz

Duckrace Birkfeld Markttag Birkfeld

Duckrace Birkfeld
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